

**Fecha:** 20/12/19 [12:22:54 CET]  
**De:** jestudios.cp.josebergamin.boadilla@educa.madrid.org  
**Para:** jestudios.cp.josebergamin.boadilla@educa.madrid.org  
**Asunto:** Boletín del cole. Es estupendo

Si accedes desde un móvil o no ves bien este mensaje puedes pulsar [aquí](#).

## BOLETÍN Nº 9 - 19/12/2019



Os presentamos el noveno boletín de nuestro centro con las novedades y noticias más relevantes correspondientes al primer trimestre del curso 2019/2020. Aprovechamos para desear a todas las familias, alumnado y profesorado del centro una feliz navidad y un próspero 2020.

## HA SIDO NOTICIA



### FESTIVALES DE NAVIDAD 2019

Hoy hemos comenzado los talleres y festivales de Navidad para las familias. Esta mañana han actuado nuestros alumnos y alumnas de 1º en el aula de Audiovisuales y, a continuación, han realizado un taller en el aula con sus familias en el que han creado unos adornos fantásticos para el árbol de Navidad...

[Leer más »](#)



### UN BELEN DE LOS SEIS CONTINENTES

Este año todos los grupos de Educación Infantil del cole han colaborado en la elaboración de un belén muy original que recorre los seis continentes de nuestro planeta. Desde la Antártida hasta América, pasando por Oceanía y Asia, el alumnado de E. Infantil no solo ha aprendido sobre otras culturas y tradiciones sino que además se lo han pasado genial creando todas y cada una de las figuras con ayuda de sus familias.

[Leer más »](#)



## CHOCOLATADA EN EL COLEGIO.

En Primaria no se nos ocurre una forma más dulce de terminar este trimestre que celebrando una chocolatada en compañía de nuestras/os compañeras/os de Educación Infantil. Como estaba lloviznando ya hacía frío nos invitaron a sus aulas, donde además de recordar los viejos tiempos y saludar a nuestras profes de Infantil, nosotros les echamos una mano con el chocolate y los churros.

[Leer más »](#)



## UN NUEVO MURAL EN EL COLE

Como seguramente habréis observado en las últimas semanas, además del porche de Primaria, nos han decorado una de las paredes de los edificios de E. Infantil con este precioso mural de las vocales. ¡Menuda obra de arte!

[Leer más »](#)



## ENSAYANDO LAS 12 UVAS EN EL COLEGIO

Esta mañana todos los niveles hemos dado, con algunos días de adelanto, la bienvenida al nuevo año 2020 tomando las doce uvas (o gusanitos) en el patio del cole. Desde Infantil 3 años a 6º curso todos hemos ensayado para las doce uvas auténticas que marcarán el inicio del nuevo año y el final de 2019 y nos lo hemos pasado genial.



## VISITA DEL PAJE REAL AL BERGAMÍN

Como todos los años por estas fechas, el paje de sus altezas los Reyes Magos de Oriente ha visitado nuestro centro, no solo para recoger las cartas del alumnado y comprobar que nos merecemos de verdad los regalos que nos traigan, sino también para contarnos un cuento y darnos un regalo.

[Leer más »](#)

Toda estas noticias y muchas más las podréis encontrar en la web de nuestro centro:

<https://www.educa2.madrid.org/web/centro.cp.josebergamin.boadilla>

EducaMadrid, plataforma tecnológica educativa de la Comunidad de Madrid.